

WNI

Dandim 0829/Bangkalan Pimpin Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional

AHSAN - BANGKALAN.WNI.OR.ID

May 22, 2023 - 14:06



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat menyampaikan amanat Upacara peringatan Harkitnas

BANGKALAN, - Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan upacara bendera memperingati Hari Kebangkitan Nasional Ke-115 Tahun 2023. Hari Kebangkitan Nasional (Harkitnas) yang diperingati setiap tanggal 20 Mei, kali ini menggunakan tema "SEMANGAT UNTUK BANGKIT". Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan upacara bendera peeringatan Harkitnas pada Senin (22/05/2023) pagi di lapangan Upacara Kodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan.



Peserta upacara Harkitnas di Kodim 0829/Bangkalan

Bertindak sebagai Inspektur upacara, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, Komandan Upacara, Kapten CHB Mohammad Tohari dan bertindak sebagai Perwira upacara, Kapten Inf Ali Imron, A.Md.

Amanat Menteri Komunikasi Dan Informatika (Menkominfo) RI dibacakan oleh Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, menyampaikan, "Tahun ini kita memperingati Hari Kebangkitan Nasional (Harkitnas) yang ke- 115 tahun 2023 dengan tema Semangat Untuk Bangkit agar Harkitnas ini dapat melambangkan nilai-nilai semangat dan kekuatan untuk bangkit menuju masa depan Indonesian yang lebih baik." Tuturnya.



“Hari Kebangkitan Nasional hari ini juga kita maknai dengan memperingati perjuangan bersama kita. Kementerian, Lembaga, Pemerintah Daerah, sektor swasta, akademisi, pers, komunitas, dan seluruh elemen bangsa saling bahu-membahu berkolaborasi menerapkan nilai-nilai persatuan juga kesatuan dalam mewujudkan kebangkitan bangsa kita dari berbagai krisis global, baik kesehatan, perekonomian, hingga geopolitik sekalipun.” Sambung Dandim dalam amanatnya.

“Tentu kita berharap agar capaian - capaian ini dapat kita pertahankan dan terus tingkatkan demi kesejahteraan masyarakat serta kemajuan bangsa Indonesia, selain merayakan berbagai capaian bangsa Indonesia, Hari Kebangkitan Nasional juga kita maknai dengan mensyukuri segala langkah kemajuan, perbaikan, atau bahkan pelajaran yang didapatkan dari perjuangan kita.” Lanjut Dandim.

“Selamat memaknai dan memperingati Hari Kebangkitan Nasional ke-115 bagi kita semua. berjuang, belajar, bertumbuh, dan terus melangkah maju dengan Semangat Untuk Bangkit.” Pungkasnya.